

Liebe AbonentInnen, liebe LeserInnen, liebe Mitglieder im fair-ein, auch wenn es gerade noch nicht so aussieht: der Sommer neigt sich dem Herbst entgegen und die Sommerpause im fair-ein geht zu Ende. Wir starten mit zwei Veranstaltungen im September in den zweiten Teil des Jahres und laden sehr herzlich dazu ein. Im Oktober folgen ein Filmabend und im November der abschließende Bildungsabend des Jahres.

Donnerstag, 14. September 2017, 19:30 Uhr
Weltladen Bornheim, Berger Straße 133, Frankfurt a.M.

Dirty Profits oder Fair Finance? **Wie Sie Ihr Geld sinnvoll einsetzen können** **mit Agnes Dieckmann, urgewald e.V., Sassenberg**

Atomenergie, Rüstungskonzerne und Kohleindustrie funktionieren nur mit Geld von Banken und Investoren. Sie haben hier eine Schlüsselrolle und erzielen in diesen Sparten wichtige Profite. Ohne deren Geld wird kein AKW betrieben, kein Panzer gebaut und keine Kohlemine erschlossen.

Die Umwelt- und Menschenrechtsorganisation urgewald setzt auf Recherchen, Protestkampagnen und Divestment als strategische Hebel, um problematischen Projekten den Geldhahn zuzudrehen. Agnes Dieckmann informiert darüber, was Institutionen, Verbände, Kirchen und Privatpersonen bei fairen Finanzierungen beachten müssen.

Seien Sie dabei und lernen Ihre Möglichkeiten kennen, sich für eine fairere Welt stark zu machen. Eintritt frei.

Grafik: urgewald



Samstag, 16. September 2017, 10:30 – 13:00 Uhr
Gemeindezentrum Sankt Josef (Saal), Berger Straße 135, Frankfurt a.M.



Fairer Brunch **zur Fairen Woche 2017**



Wir laden ein zu einem vegetarischen bio-fairen Buffet mit leckerer Speisen- und vielfältiger Getränkeauswahl. Frühstück und Mittagessen in einem. Auf dem Buffet finden Sie unter anderem die legendäre fair-ein-Spezialität Quinoa-Nuss-Frikadellen genauso wie einen exotischen Obstsalat, einen frisch kreierten Kaffee-Bananen-Smoothie und pikante Salate. Wir feiern den zehnten Geburtstag des MainKaffee und den neuen Auftritt von MainKaffee, MainPresso und Stadtschokolade „in neuem Gewand“. Zum Thema der diesjährigen Fairen Woche „Fairer Handel schafft Perspektiven“ gibt es viele Informationen. Musik kommt vom „Duo u.lala“ aus Frankfurt-Bornheim. Es bringt lateinamerikanische Lieder, Klezmermusik aus Israel und spritzigen Folk aus Irland zu Gehör.

Seien Sie bei unserem kulinarisch-kulturell-informativen Vormittag dabei und kommen Sie mit anderen Gästen ins Gespräch. Der all-inclusive-Eintritt beträgt 8,- Euro. Grafiken: faire-woche.de



**Start der 4. Staffel:
Mi., 4. Oktober 2017, 19:00 Uhr,
Haus am Dom, Domplatz 3,
Frankfurt a.M.**

AGROKALYPSE – Der Tag, an dem das Gensoja kam

Dokumentarfilm D 2015 | Regie: Marco Keller | 57 Min.

Missachtung der Rechte Indigener Völker, Raubbau an den Regenwäldern, Zerstörung lebenswichtiger Ressourcen - die Liste der Auswirkungen des großflächigen Anbaus von Monokulturen für den westlichen Markt ist lang. Vor allem kapitalkräftige, ausländische Großkonzerne sind hierfür verantwortlich. Neben Mensch und Natur vor Ort sind auch wir von diesen Entwicklungen betroffen – der Regenwald ist entscheidend für unser globales Klima.

Der Film zeigt die Auswirkungen des wachsenden Sojaanbaus auf Brasiliens Regenwälder.

Anschließend Gespräch mit Jan Erler, Filmproduktion [Coreoperation](#) | Thomas Brose, [Klima-Bündnis e.V.](#) | Iris Degen, [fair-ein e.V.](#) | Moderation: Sara Schmitt Pacífico, Klima-Bündnis e.V.

Ausstellung „Naturschutzprojekt Monte Alto“ von Tropica Verde e.V.
Eintritt frei. Spende erbeten.

Die weiteren Film- und Diskussionsabende der 4. Staffel finden statt am:

Mi., 25.10.2017 | Mi., 8.11.2017 | Mi., 22.11.2017 | Di., 5.12.2017

jeweils um 19:00 Uhr im Haus am Dom. Infos unter www.fern-welt-nah.de

Grafik: EPN Hessen

SAVE THE DATE | SAVE THE DATE | SAVE THE DATE

**Donnerstag, 9. November 2017, 19:30 Uhr
Weltladen Bornheim, Berger Straße 133, Frankfurt a.M.**



Ruanda: 23 Jahre nach dem Genozid – Ein Land mit Hoffnung

Information | Bilder | Gespräch

Mit Pfarrer Dr. Patrick Irankunda, Ruanda/Frankfurt a.M.

Aktuelles zu unseren und anderen Veranstaltungen und viel mehr weitere Infos finden Sie / findest Du stets auf www.fair-ein.de. Immer mal vorbeischaun...und man weiß Bescheid.

Der **nächste fair-ein-Newsletter** erscheint voraussichtlich Mitte Oktober 2017.

Soviel für heute. Wie immer freuen wir uns, wenn wir uns bei der einen oder anderen Veranstaltung treffen.

Wir wünschen Ihnen/Dir einen fröhlichen und farbenfrohen Herbst
fair-ein e.V.
der Vorstand

Wenn Sie diesen informativen Newsletter nicht mehr regelmäßig und kostenlos bei Erscheinen beziehen möchten, genügt eine entsprechende Mail an: info@fair-ein.de
Gerne können Sie diesen Newsletter an Interessierte weiterleiten.